

Initiative de bénévoles pour garder les yeux ouverts pour le Myriophylle à épis initié par le Comité de l'environnement CCE et des citoyens.

Un nouveau service est mis à la disposition des résidents d'Estérel pour lutter contre la propagation du Myriophylle à épis dans nos lacs. Un groupe de 10 bénévoles a été formé pour identifier la plante envahissante. Si quelqu'un croit voir ce qui ressemble à cette plante, vous pourrez appeler la Sécurité publique au **(450)-712-3232** pour l'en informer. La sécurité publique nous contactera alors pour envoyer deux bénévoles dans les plus brefs délais. Les volontaires rapporteront chaque observation à la ville qui prendra les mesures nécessaires suivant un plan d'action établi.

Tout ce que nous demandons, c'est de garder les yeux ouverts et de passer un coup de fil ! Ensemble, nous pouvons peut-être empêcher une propagation inaperçue ! Travaillons ensemble Estérel !

Eyes Open for Myriophylle!

A volunteer initiative of the Environment Committee and Estérel Citizens

A new service is available to Estérel residents to combat the spread of Water-milfoil (Myriophylle à épis) in our lakes.

A group of 10 volunteers has been trained to identify the plant. If anyone sees anything that resembles this invasive plant, please call Public Security at **(450)-712-3232** to inform them. Two volunteers will go, as soon as possible, to identify whether there is a possible problem and report the observation to the city who will then act on the information.

All we ask is to keep your eyes open and make a phone call! Together we can prevent unnoticed spread! Let's work together Estérel!